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На состоявшемся внеочередном заседании комиссии по вопросам ТЭБ и ЧС г. Горловка,
которое проводил первый заместитель городского головы Михаил Попов,
рассматривался вопрос, связанный с аварией на главном канализационном коллекторе,
расположенном в районе жилмассива Солнечный на перекрестке улиц Шепелева и
Пересыпкина. Сложность ситуации заключается в том, что это - место выезда на
главную республиканскую трассу.        

Кроме того, здесь находятся опоры трамвайно-троллейбусного управления, колодцы
связи, объекты энергообеспечения. Поэтому на заседание, кроме членов комиссии по ТБ
и ЧС, были приглашены руководители коммунальных предприятий, обслуживающих
жилой фонд жилмассива, руководители организаций бюджетной сферы,
госавтоинспекции и т.д., сообщает пресс-служба  горсовета.  
  Как подчеркнул Михаил Николаевич, действовать нужно быстро, так как ситуацию
осложняет высокая температура воздуха.   
  О сложившейся ситуации на данном объекте доложил директор Горловского
производственного управления водопроводно-канализационного хозяйства КП
«Компания «Вода Донбасса» Алексей Микитенко: "Поступила заявка с воскресенья на
понедельник. Выяснилось, что провалился коллектор, предположительно из-за газовой
коррозии, возникающей при эксплуатации систем водоотведения. Подготовлены
мероприятия для проведения земляных работ. Для ликвидации аварии будет
задействовано 10 единиц техники, с привлечением техники из районного управления. С
завтрашнего дня будут проводиться ремонтно-восстановительные работы на главном
канализационном коллекторе". 
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